



# ...Y sale caravana de Zacatecas

ABEL BARAJAS

Una caravana de trabajadores del Poder Judicial salió ayer de Zacatecas con destino a la Ciudad de México para protestar en la Cámara de Diputados y el Senado de la República contra la eventual aprobación de la iniciativa de reforma judicial del Ejecutivo Federal.

Al menos 200 integrantes de los órganos jurisdiccionales partieron en vehículos y motocicletas, para un trayecto con escalas en San Luis Potosí y Queréta-

ro, en donde se unirán otros contingentes.

“Desde hoy (ayer) iniciamos una caravana hasta la Ciudad de México, a pie, en vehículos, en bicicletas, en motocicletas, la idea es mover las conciencias del pueblo de México, entiendan, no pueden apoyar la reforma del Poder Judicial que está proponiendo el Gobierno, si eso sucede se acaba el equilibrio de poderes, si eso sucede, se acaba la democracia de este País”, dijo uno de los servidores públicos que encabeza la marcha.

Los participantes arrancaron su marcha al grito de consignas como “¡somos tres poderes y éste se defiende!”, “¡si el pueblo se informa, no pasa la reforma!”, “¡el Juez imparcial es de carrera judicial!” y “¡el Poder Judicial no va a caer, no va a caer!”.

Algunos comentaron que en el camino se unirán otros integrantes del PJJ que también tienen planeado viajar a la Capital del País para reforzar la protesta en las dos sedes del Poder Legislativo.